
Sujet : [INTERNET] enquête publique pour permis de construire pour centrale photovoltaïque à
Revest St Mar n
De : julie e penblanc <julie e.penblanc@gmail.com>
Date : 24/09/2023 20:16
Pour : pref-environnement@alpes-de-haute-provence.gouv.fr

Bonjour,

Habitante de la commune de Lurs, à proximité de celle de Revest St Martin, je suis très 
préoccupée par la multiplication de projets de parcs photovoltaïques dans le pays de la 
montagne de Lure qui ne semble pas être une réponse valide à la crise énergétique et 
écologique en cours. Comment peut-on effectivement imaginer que le fait de déboiser 
massivement et détruire les écosystèmes serait une alternative ? De nombreuses études 
montrent l’impact sur les espèces végétales et animales. Pourquoi ne pas profiter des 
zones industrielles ou commerciales pour ce genre d’installations? Et ne serait-il pas 
plus cohérent de réfléchir à réduire les consommations plutôt que de chercher à tout 
prix à conserver un niveau de consommation mortifère?

Envoyé de mon iPhone
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